

Aranjuez con el movimiento obrero

El próximo viernes, 6 de mayo, CCOO ha programado un acto de inauguración de diversos espacios públicos en Aranjuez para reconocer el trabajo personal para el sindicato y el movimiento obrero de cada uno de los homenajeados. Se trata de la plaza

PLAZA DE MARCELINO CAMACHO

za Marcelino Camacho, el parque Abogados de Atocha y la calle Cecilio Lázaro, que recuerda al que

fuera máximo responsable del sindicato en esta localidad. El acto se iniciará a las 10 horas con un paseo desde el comienzo de la calle Cecilio Lázaro hasta la plaza Abogados de Atocha, para terminar en la plaza Marcelino Camacho.

CCOO DE MADRID CONMEMORA EL 28 DE ABRIL CON UNA MULTITUDINARIA ASAMBLEA Y RECLAMANDO MEDIDAS CONCRETAS CONTRA EL AMIANTO

Tolerancia cero frente a la siniestralidad laboral

Un abarrotado auditorio "Marcelino Camacho" acogió una Asamblea regional de CCOO de Madrid para conmemorar el 28 de Abril, Día Internacional de la Seguridad y la Salud en el Trabajo. A la salida del acto, los presentes se dirigieron al Congreso de los Diputados para realizar una concentración y entregar a los grupos parlamentarios un manifiesto contra la utilización del amianto.

El secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, quiso poner en su justo término el asunto de la salud laboral apelando a la memoria: "y no hace muchos años en que los accidentes laborales no ocupaban ni una línea en los periódicos, ni un minuto en las radios y televisiones". Y continuó apelando al trabajo realizado bajo el amparo de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y por los delegados de salud laboral en los centros de trabajo.

Javier López incorporó inmediatamente a su discurso las líneas generales de reivindicación del sindicato para la conmemoración del 1º de Mayo, reflexionando sobre el hecho de que con la llegada de la crisis económica y con el alto número de parados que padece nuestra región no ha disminuido cuantitativamente el número de accidentes laborales.

Por su parte, el secretario de Salud Laboral de CCOO de Madrid, Carmelo Plaza, situó la conmemoración del 28 de Abril en la realidad de nuestra región. Una realidad en la que "CCOO está esforzándose por colocar la salud en el contexto que se merece en el ámbito voraz de la crisis". En este sentido, defendió que hablar de desregulación laboral y de convenios precarios es, también, hablar del deterioro de la salud de los trabajadores.



VER VIDEO

Pese a que se felicitó por el aumento de la concienciación empresarial y social sobre la seguridad en el trabajo, señaló que nos enfrentábamos, en el presente 2011, a 144 accidente laborales graves, con el resultado de 33 muertos. Una "cifra escandalosa frente a la que volvemos a manifestar nuestra tolerancia cero", dijo Plaza, que reivindicó que se cuantificase el número de cánceres de origen laboral que quedan enmascarados en las cifras generales de la enfermedad.

737 muertos en 2010

Por último, el secretario de Salud Laboral de la Confederación Sindical de CCOO, Pedro José Linares, habló del acto como de un homenaje a las víctimas de condiciones injustas de trabajo, señalando que no es para sentirse orgullosos constatar que se vive en un país que ha tenido 1.400.000 accidentes laborales y 737 muertos durante el último año. Lo que viene a suponer dos muertos diarios en el trabajo, aunque no consten en ningún sitio.

En el 2 de Mayo, CCOO apuesta por "otro Madrid"

En el día de la Comunidad de Madrid, el 2 de mayo, el secretario general de CCOO Madrid, Javier López, explicó que esta fiesta se celebra justo un día después de una manifestación, la del 1 de Mayo, con 41.000 personas en la capital.

En la conmemoración del día de la región, López señaló que es necesaria una Comunidad que esté "más atenta a los trabajadores y a los desempleados", que "necesitan ayudas", y menos a las rentas más altas a las que se beneficia con "regalos fiscales".

A juicio del secretario general de CCOO de Madrid, es el "momento de pensar otro Madrid", que esté "más atento a la producción, a la calidad de sus productos y servicios", apostando por que las personas y la ciudadanía "se indignen" ante esta situación, y se organicen "en defensa de los derechos laborales y sociales".

CCOO rechaza la prueba de 3º de la ESO

CCOO de Madrid ha mostrado su oposición a esta prueba de conocimientos por su escasa relevancia para la mejora del sistema educativo y por su utilización torticera para la publicación de un ranking de centros. Por el contrario propone una evaluación seria y rigurosa del sistema educativo.

El sindicato ha denunciado que, por lo visto hasta ahora, la principal utilidad de este tipo de pruebas para la Consejería de Educación ha sido la publicación de un ranking de centros, tan injusto como artificial, ya que se compara a centros que escolarizan alumnado procedente de diferente extracción sociocultural y que trabajan en entornos sociales distintos.

CCOO ha defendido que cualquier evaluación mínimamente rigurosa, tiene en cuenta estos elementos, considera el "valor añadido" que ha incorporado el centro educativo e introduce elementos de homogeneización antes de publicar los resultados.

Por otra parte, desde CCOO ha mostrado su apoyo a las movilizaciones que tuvieron lugar en Humanes y Vallecas, los pasados 26 y 27 de abril, y en las que se defendió el futuro de la enseñanza pública.

Vitra ■ ÚLTIMAS VIVIENDAS PROTEGIDAS. LLÁVE EN MANO
■ Aranjuez

No pierdas esta oportunidad - Infórmate **902 15 43 23**